

# **BAB I**

## **PENDAHULUAN**

### **1.1. Latar Belakang**

Dalam rangka menunjang aspek keahlian profesional KEMENDIKBUDRISTEK menyediakan sarana dan prasaran untuk menunjang pendidikan tidak hanya belajar didalam lingkup kampus saja tetapi bisa mengikuti berbagai macam program yang sudah tersedia pada program Kampus Merdeka 2021. Karena menurut Nadiem Makarim selaku Menteri Pendidikan dan Kebudayaan Riset dan Teknologi dalam dunia kerja nantinya dibutuhkan keterpaduan antara pengetahuan akan teori yang telah didapatkan dari bangku perkuliahan dan pelatihan praktik di lapang guna memberikan gambaran tentang dunia kerja yang sebenarnya. Maka dari itu terciptalah salah satu program Studi Independen Kampus Merdeka, salah satu mitra yang bergabung dengan program Kampus Merdeka ini adalah PT. Dwi Inti Putra (MyEduSolve).

PT. Dwi Inti Putra adalah perusahaan yang bergerak di bidang perdagangan peralatan kantor dan bank modern sejak tahun 2011. Dikelola oleh para profesional muda yang berpengalaman, perusahaan ini telah dipercaya oleh merek peralatan kantor Internasional. Secara konsisten, PT. Dwi Inti Putra terus berkomitmen untuk memberikan pelayanan dan kinerja yang optimal kepada klien. Dalam perkembangannya, PT. Dwi Inti Putra bekerja sama dengan Microsoft International untuk melaksanakan program pelatihan dan sertifikasi program-program Microsoft. Sebagai *Certiport Authorized Testing Center (CATC)*, juga menjalin kerja sama dengan lembaga pendidikan tingkat SMA/SMK dan Universitas untuk meningkatkan kecakapan mereka dalam program Microsoft yang berguna untuk kesiapan terjun ke dunia kerja.

MyEduSolve membantu mempersiapkan talenta yang siap berkarir dengan cara mengajarkan kemampuan fundamental literasi digital dan memberi mereka akses terhadap program sertifikasi yang telah diakui industri secara Internasional. Melalui program Studi Independen Kampus Merdeka, MyEduSolve ingin membangun Indonesia yang lebih baik dimana generasi muda dapat lebih unggul dan berdaya. MyEduSolve memiliki visi untuk membantu generasi muda Indonesia agar siap berkarier melalui pelatihan literasi digital dan sertifikasi. Dan Misi MyEduSolve adalah mendukung dan memberdayakan generasi muda agar bisa unggul di profesi pilihan mereka serta mampu mengeksekusi ide dan kreativitas mereka dengan baik.

### **1.2.Lingkup**

Pelaksanaan studi independen kampus merdeka batch 1 ini dilakukan di PT. Dwi Inti Putra (MyEduSolve) yang merupakan salah satu perusahaan yang bergerak dalam bidang Pendidikan teknologi di Indonesia yang bekerja sama dengan Microsoft International untuk melaksanakan program pelatihan dan sertifikasi program-program Microsoft. Pada pelaksanaan studi independen ini penulis memilih untuk mencoba studi independen di MyEduSolve karena untuk dapat meningkatkan softskill dalam beberapa program Microsoft Office seperti Word, PowerPoint dan Excel yang berguna untuk kesiapan penulis terjun ke dunia kerja . Dengan mengikuti salah satu program Studi Independen Kampus Merdeka di MyEduSolve, yaitu Pathway Microsoft Office Specialist, diharapkan penulis mendapatkan pengetahuan dan bisa menguasai terkait program yang diambil, yaitu Microsoft Office.

### **1.3. Tujuan**

Sebagai mahasiswa yang sedang menyiapkan diri untuk memasuki dunia kerja dan mengembangkan potensinya agar bisa menjadi seorang fresh graduate yang memiliki *value* di mata perusahaan, mengikuti program Studi Independen di MyEduSolve menjadi salah satu jalan untuk memperluas kesempatan untuk memiliki pekerjaan impian. Dengan literasi digital yang cukup, generasi milenial mampu mencari peluang pekerjaan yang lebih banyak. Dengan ini, tingginya jumlah pencari kerja dapat dikurangi.